

Prüfungsvorleistung „Wandel und Nachhaltigkeit“: Blogbeitrag

Im Zuge der Veranstaltung „Wandel und Nachhaltigkeit“ soll ein Blogbeitrag im wissenschaftsjournalistischen Stil zu einem Thema mit Nachhaltigkeitsbezug verfasst werden. Der Blog soll in max. 3er Gruppen **bis zum 25.02.19** erstellt werden.

Ein Beispiel für einen gut gelungenen wissenschaftlichen Artikel in der FAZ finden Sie hier: <https://www.faz.net/aktuell/wissen/leben-gene/den-darm-voller-plastik-plastikmuell-bedroht-meeresschildkroeten-15925920.html>

Die finale „.pdf-Datei“ sollte einen Umfang von 2 Seiten inklusive Bebilderung bzw. Illustration (ca. 500 – 800 Wörter) nicht überschreiten. Es handelt sich hierbei nicht um eine wissenschaftliche Arbeit, also müssen keine Referenzen angegeben werden. Gerade deswegen sind eine ordentliche Recherche und das Aufbereiten *nicht-trivialer Informationen und Zusammenhänge* umso wichtiger. Der Artikel sollte in seiner formalen Aufbereitung als „Blog-Eintrag“ erkennbar sein und soll im Intranet der Universität gepostet werden (<https://inhouse.unibw.de/workspaces/wandel-und-nachhaltigkeit/view>). Dort finden Sie bereits unser Beispiel für Gestaltung und Inhalt eines „Blog-Eintrags“ mit Nachhaltigkeitsbezug.

Wichtig: Bitte melden Sie sich alle zur Veranstaltung „Wandel und Nachhaltigkeit“ im HISinOne an. Nur darin aufgeführte Personen werden automatisch in die Blog-Gruppe mitaufgenommen.

Sollte der Blog „nicht veröffentlichungswürdig“ sein, muss er zur Zulassung zur Prüfungsleistung mindestens nachgearbeitet werden.